

Jetiez un regard en arrière, remontez seulement jusqu'à l'époque où Molière criblait les médecins de ses quolibots.

Aujourd'hui, un de ces médecins là est apothéosé, aux applaudissements de la nation.

Grâce à la presse populaire, ce porte-lumière universel, le nom d'un Claude Bernard pénètre jusque dans la plus modeste chaumière.

Il n'y aura plus de parias de la renommée.

C'est qu'hélas, il a fallu bien des années d'injustice pour en arriver là.

Chose triste à constater, les hommes savent rarement comment se sont appelés les chercheurs qui ont rendu à l'humanité les plus éclatants services.

Faites une expérience; interrogez cent personnes, je ne dis pas dans les classes illettrées, qui ne sont que trop excusables d'une ignorance qui n'est pas leur œuvre; mais dans la bourgeoisie même, prenez ces cent personnes au hasard et demandez-leur le nom de l'inventeur de la télégraphie électrique: il ne s'en trouvera peut être pas dix en état de vous répondre.

Atila, le fléau de Dieu, jouit d'une notabilité cosmopolite; Stephenson, le créateur des chemins de fer, est à peine connu du petit nombre.

C'est par une exception bien étrange que l'inventeur de la poudre a gardé l'incognito. Etant donné le mal que son invention a fait sur cette terre, il mériterait d'être au premier rang parmi les vénérés.

Il n'est pas même besoin de sortir de notre temps et de l'actualité immédiate pour avoir la preuve de ce que j'avance.

Voici une découverte prodigieuse, dont tout le monde parle en ce moment: le téléphone.

C'est bien pour la découverte, mais combien peu de gens se soucient du trouveur heureux qui nous dote de ce miraculeux instrument?

Ce qui vient de se passer à propos de la mort de Claude Bernard est un acheminement vers des coutumes plus équitables.

Continuons dans cette voie. L'ingratitude n'est pas seulement coupable, elle est funeste et inféconde.—*Revue de Thérapeutique Médico-Chirurgicale.*

NAISSANCE.

A Ste. Anne de la Pérade, le 3 de Mars, la dame du Dr. Jacques Pelletier, une fille.